

## "Back to the Roots" feiert mit 100 Fans

Beckum (bfe). Auf ihrer Jubiläumstour hat die Band "Back to the Roots" aus Beckum am Freitagabend im Gasthaus Pöpsel Station gemacht. Zum 25-jährigen Bestehen präsentierte sich die Band im Gasthaus Pöpsel in der klassischen Besetzung: Gitarre, Bass, Keyboard und Drums.

Den mehr als 100 gut gelaunten und begeisterten Fans wurden handgemachte Lieder aus den 70er-80er-und 90er-Jahren geboten. "Wir sind unserem Grundsatz treu geblieben und spielen ausgesuchte Rocksongs, ansprechende Balladen und gern auch mal fast vergessene Songs", erläuterte Drummer Uwe Reimann. Darunter waren Stücke von ACDC, den Dire Straits oder Pink Floyd. Um es auf den Punkt zu bringen: Es herrschte volles Haus bei Pöpsel. Back to the Roots kann sich eben seit vielen Jahren auf eine treue Anhängerschaft verlassen.

Das Bild zeigt die Band "Back tot he Roots" mit (v. l.) Werner Silberberg (Keyboard), Michael Pfannkuche (Gitarre), Uwe Reimann (Drums) und Rainer Fröhlich (Bass). Bild: Fernkorn